



SORPRENDEN AGENTES DE LA SSCBC A MUJER ARROJANDO DROGA DESDE VEHÍCULO



* La detención se registró en la Zona Norte, de Tijuana

TIJUANA.- Una mujer de 20 años de edad fue detenida por agentes de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), luego de ser sorprendida arrojando una bolsa con droga desde un vehículo hacia la vía pública; por lo tanto, fue turnada ante la autoridad competente.

La aprehensión se registró sobre la calle Primera de la colonia Zona Norte, en donde elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del estado de Baja California (SSCBC) llevaban a cabo un recorrido de prevención al delito en Tijuana.



En esa vialidad, frente al bar Río Verde, los agentes estatales observaron cuando una mujer arrojó desde su vehículo una bolsa de plástico de color rosa, por lo que procedieron a interceptarla identificándose como André Elizabeth "N" de 20 años de edad.

Al revisar el contenido de la bolsa que previamente había dejado caer al suelo, los oficiales de la FESC encontraron 19 envoltorios con marihuana dando un peso aproximado de 38 gramos, así como 50 envoltorios con metanfetamina de un peso aproximado de 22 gramos.

Debido a lo anterior la joven mujer fue detenida y puesta a disposición de la autoridad competente, en donde se le fijará su duración legal; cabe destacar que los trabajos preventivos de la SSCBC continúan dando resultados en beneficio de la población en materia de Seguridad.